
Calcio,  D.  Reggina-Siracusa,
divieto  di  vendita  di
tagliandi  ai  residenti  in
Sicilia  per  la  gara  di
domenica
Divieto  di  vendita  dei  tagliandi  per  la  gara  di  domenica
prossima a Reggio Calabria ai residenti nella regione Sicilia.
A darne notizia, dopo una comunicazione ufficiale, arrivata in
tarda mattinata, è il Città di Siracusa. Il Prefetto di Reggio
Calabria  ha  infatti  disposto  il  divieto  di  vendita  dei
tagliandi per la gara di domenica prossima al “Granillo” ai
residenti  della  regione  Sicilia.  La  disposizione  è  stata
attuata per preminenti ragioni di tutela dell’ordine e della
sicurezza pubblica.

Pallanuoto. A1, super impegno
per l'Ortigia: tre partite in
sette giorni
Intenso lavoro per i ragazzi dell’Ortigia maschile, chiamati
ad un super impegno: tre partite in sette giorni. Si comincerà
domani, alle 16 alla Piscina Comunale, contro la Rari Nantes
Savona, nel match valido per la 16a giornata di A1 (Arbitri
Collantoni  e  Calabrò).  Mercoledì  24  Febbraio,  alla
“Caldarella”,  arriverà  la  Roma  Vis  Nova  in  una  partita
delicata  in  chiave  salvezza  mentre,  sabato  prossimo,  i
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biancoverdi scenderanno in vasca a Trieste.
Al  termine  dell’allenamento  odierno,  Patricelli  e  compagni
raggiungeranno Savona e, in serata, svolgeranno una leggera
rifinitura. Sono undici, al momento, i punti che separano la
formazione  aretusea  da  quella  ligure,  ma,  come  dimostrato
nelle ultime uscite, l’Ortigia è in forma e non farà sconti.
Per il match di domani, coach Gino Leone dovrà fare a meno di
Gianmaria Siani, espulso insieme a Vasic sette giorni fa nella
gara contro la Florentia, e squalificato per un turno dal
Giudice  Sportivo.  Sarà  certamente  dell’incontro,  invece,
l’attaccante  aretuseo  Sebi  Di  Luciano,  autore  di  25  reti
complessive ed unico giocatore italiano ad aver segnato in
tutte le gare fin qui disputate. “Siamo una squadra diversa da
quella vista all’andata e lo abbiamo dimostrato nelle ultime
partite  –  ha  dichiarato  il  numero  5  biancoverde.  Sabato
scorso, contro la Florentia, abbiamo disputato una buona gara,
che non è mai stata in discussione nonostante un calo accusato
negli ultimi minuti. Nel corso della settimana lavoriamo molto
anche su questo, perché sappiamo che ci aspetta un girone di
ritorno in cui non possiamo sbagliare. Già da domani, infatti,
affronteremo una squadra sicuramente forte ma che comunque non
ci fa paura. In settimana – ha proseguito – giocheremo uno
scontro diretto in casa, contro la Roma Vis Nova, per poi
andare a Trieste. Io ci credo, come c’ho sempre creduto fin
dall’inizio, di raggiungere la salvezza senza passare dai play
out. Non sarà facile, anche perché le altre squadre iniziano a
conoscerci e a temerci. Prova ne è che, ad ogni partita, i
miei compagni di reparto Danilovic e Camilleri vengono marcati
in maniera asfissiante ma, grazie alla loro bravura, riescono
comunque ad andare a segno. Infine, sono contento per il mio
score personale, ma lavoro ogni giorno per la squadra e spero
di  continuare  a  segnare  e  dare  il  mio  contributo  per
raggiungere l’obiettivo stagionale – ha concluso Di Luciano”.



Ippica.  Condizionate  sulla
sabbia, molte le incognite.
Punto interrogativo sul grado di adattabilità al “dirt” di
Pair Ou Impair. Se l’allieva di Stefano Postiglione gradisse
il fondo in sabbia diventerebbe la temutissima avversaria dei
10 soggetti al via nel Premio Borges. Questa l’incognita più
temuta della condizionata sui 1900 metri in pista sabbia che
impegni  i  3  anni  nella  quarta  corsa  di  sabato  pomeriggio
all’Ippodromo del Mediterraneo. La portacolori di Alessandro
Amore dovrà vedersela, però, con un campo partenti preparato
per l’occasione. Schiera tutti i suoi grossi mezzi Anfiarao,
mentre  ha  buone  chance  Madama  Mascara.  Potrebbero,  poi,
accaparrare una piazza Acrisio, Fantavita e Box of Fire. Sette
le corse in programma, con prima apertura delle gabbie alle
ore 15:10. L’altra condizionata è legata alla terza corsa.
Dovranno giocarsela, sui 1200 metri della pista sabbia, sei
anziani. Ruolo da protagonista per Mac Lir, prestando però la
dovuta attenzione sia al rientro di Abbrazzo Dales sia alla
forma smagliante di Sicilian Legend.

Calcio, Serie D. Il Siracusa
soffre  ma  vince,  1-0  con
l'Agropoli. Decide un penalty
Il Siracusa soffre ma riesce a centrare la terza vittoria
consecutiva.  Al  De  Simone  superato  l’Agropoli  proprio  nei
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secondi  finali.  Decide  un  rigore,  non  limpidissimo,
trasformato da Longoni. In precedenza, nel primo tempo, gli
ospiti  avevano  fallito  un  penalty,  eutralizzato  da
D’Alessandro.
Molte le occasioni create dagli azzurri, troppo nervosi sotto
misura. Nel complesso bene il risultato ma la frenesia negli
ultimi  sedici  metri  ha  spazientito  Sottil.  In  ogni  caso,
continua la corsa verso la vetta.

Pallanuoto,  Serie  A2.  La  7
Scogli  sconfitta  Roma,
batosta 13-4
Prestazione da dimenticare per la 7 Scogli. In casa della
capolista Roma Nuoto cede 13 a 4. Risultato mai in discussione
con la peggiore 7 Scogli della stagione.
“Ci ridimensioniamo notevolmente – dichiara Aldo Baio a fine
gara – dopo questa tremenda scoppola che ha dimostrato che
siamo ancora immaturi come squadra e pensiamo maggiormente
all’effimera  gloria  personale,  agli  egoismi  individuali
piuttosto che alla crescita ed alla maturazione collettiva in
termini di miglioramento tecnico-tattico. Mi assumo, tuttavia,
ogni responsabilità per la debacle di oggi”.
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Ippica.  Al  Mediterraneo
sorpresa  Kylach  per  San
Valentino
Kylach  Me  If  U  Can  detronizza  Rayos  de  Sol.  Dopo  sette
successi consecutivi il raggio di sole di Marcello Restuccia
deve cedere il titolo di regina del Mediterraneo. Il merito è
di quel “Kylach” che, montato in maniera esemplare da Antonio
Cannella, segue la scia della temutissima avversaria e, ai 350
metri dal traguardo, l’attacca e la passa. Questo il finale
forse poco atteso del Premio Missoni: la condizionata che ha
impegnato i migliori soggetti di 4 anni ed oltre sul miglio
della pista grande. Ancora una nota positiva per il lottatore
Futuro Anteriore che rimane sul podio, agguantando la terza
moneta. Tra balli, giochi e intrattenimento che hanno fatto
assaporare la romatica atmosfera di San Valentino con l’evento
“Firts Love”, l’ippica ha prosposto anche due interessanti
handicap discendente divisi per età. Arrivo strettissimo ed
entusiasmante ha riservato il Premio Gucci che ha impegnato i
soggetti di tre anni sulla breve distanza dei 1200 metri della
pista piccola: Peace and Love, Madame Baaria e Mon By Belfiore
arrivano vicinissimi sul palo e nell’ordine decidono questa
periziata.  North  Ireland,  invece,  trascurato  un  pò  alla
vigilia, rompe gli indugi su distanza dubbia e, parandosi
dell’affondo di Preston e Samitri, sigilla il Premio Armani
che ha chiamato ancora gli anziani i 4 anni a confrontarsi sui
1900 metri della pista sabbia. Giornata memorabile per il
jockey Federico Bossa, autore di tre successi e altrettante
piazze d’onore.

https://www.siracusaoggi.it/ippica-al-mediterraneo-sorpresa-kylach-per-san-valentino/
https://www.siracusaoggi.it/ippica-al-mediterraneo-sorpresa-kylach-per-san-valentino/
https://www.siracusaoggi.it/ippica-al-mediterraneo-sorpresa-kylach-per-san-valentino/


Calcio,  Serie  D.  Siracusa
condannato  a  vincere  con
l'Agropoli
Domenica al De Simone il Siracusa chiede strada all’Agropoli.
Ancora assenti Palermo, a letto con l’influenza, e Gallon alle
prese  con  la  riabilitazione  per  i  postumi  del  trauma
distorsivo  al  piede  destro.
Andrea Sottil, al termine della rifinitura, ha convocato i
seguenti  calciatori:  Viola,  D’Alessandro,  Marino,  Barbiero,
Dentice,  Santamaria,  Chiavaro,  Vindigni,  Orefice,  Trofo,
Baiocco,Giordano, Sibilli, Arena, Ricciardo, Catania, Longoni,
Porcaro, Marghi, Savanarola, Spinelli, Dezai.
“Siamo condannati a vincere- ha detto in conferenza Sottil-
perché dobbiamo raggiungere l’obiettivo. Veniamo da un ottima
vittoria su un campo difficile, i successi fanno bene alla
testa e all’umore. Scenderemo in campo motivati, contro un
avversario  organizzato,  ostico,  che  viene  da  una  serie
positiva e che dobbiamo rispettare. Aver vinto a Palmi è stato
fondamentale, ci siamo imposti su un campo bruttissimo contro
avversari che hanno fatto dell’agonismo la loro arma migliore.
I ragazzi sono stati bravi ad interpretare la gara e portare a
casa i tre punti .Sotto il profilo della convinzione è stata
una  prestazione  da  “maschi”.  Turn  over  ?  Non  credo,  la
condizione fisica sta crescendo rispetto a prima. Tutti stanno
bene, e voglio dare continuità ed equilibrio al nostro assetto
tattico”.
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Pallanuoto, A2. La 7 Scogli
prepara  la  trasferta  contro
la capolista Roma
Impegno importante quello che attende, sabato 13 febbraio alle
17,30 alla piscina del Foro Italico, i siracusani della 7
Scogli. La sfida è quella contro la capolista Roma Nuoto,
ancora imbattuta in campionato. Strada in salita per i ragazzi
di Aldo Baio.  I giocatori  hanno lavorato duramente  in
settimana sia per  la parte atletica, sia relativamente alla
parte tecnico-tattica disputando anche una proficua amichevole
martedì scorso a Catania contro i Muri Antichi Catania. In
dubbio la presenza in vasca del capitano, Mauro Bordone, che
ieri sera, durante l’allenamento, ha subito un brutto colpo in
un  scontro  fortuito  che  lo  ha  costretto,  anzitempo,  a
terminare la seduta e recarsi in ospedale per gli accertamenti
del caso. In mattinata, la consueta rifinitura.La partenza per
Roma  è  prevista  per  domani  mattina  alle   9:30  poiché  il
fischio d’inizio della partita, che si disputerà presso la
piscina del Foro Italico, è fissato alle 17:30. “In settimana
abbiamo  lavorato  parecchio  sugli  errori  commessi  e  sulle
difficoltà incontrate contro la Promogest Cagliari – dichiara
Baio – La vittoria contro il Cagliari è stata fondamentale per
la  classifica  ma  dal  punto  di  vista  del  gioco  espresso,
principalmente in attacco, c’e’ tanto da migliorare. In difesa
siamo andati bene subendo solo 6 goal in tutta la partita di
cui 5 nelle prime due frazioni di gioco e soltanto 1 negli
ultimi due parziali di gara.In fase offensiva, invece, sia a
uomini pari che in superiorità numerica possiamo e dobbiamo
far meglio.Conosciamo perfettamente la forza della Roma Nuoto
che fin qui ha “ammazzato” il campionato meritando la testa
della classifica in virtù di nove vittorie consecutive e per
questo servirà, da parte dei miei giocatori, una prova di
carattere, di personalità, di grande umiltà e sacrificio per
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cercare di mantenere il punteggio il più possibile in bilico
ed  in  equilibrio”.  Ottimista  per  la  partita  di  domani  il
presidente,  Marco  Capillo  che  seguirà  la  squadra  a  Roma-
“Affrontiamo la capolista sapendo che di fronte troveremo una
squadra costruita per il salto in A1- commenta- dopo l’ottima
campagna  acquisti  di  quest’estate.Non  mancheranno  le
motivazioni per fare bene e mi auguro che i ragazzi rispondano
con una bella prestazione”.

Ippica.  San  Valentino  tra
balli  e  corse  al  galoppo
all'Ippodromo  del
Mediterraneo
Appuntamento con “First Love” sabato pomeriggio all’Ippodromo
del  Mediterraneo.  Galoppo  intervallato  da  balli,  giochi  e
intrattenimento  per  aspettare  San  Valentino.  Per  l’ippica,
atteso  rientro  quello  di  Rayos  de  Sol  che  ritorna  sui
tracciati dell’Ippodromo del Mediterraneo forte dei sui sette
successi  consecutivi.  Quel  “raggio  di  sole”,  allieva  di
Marcello Restuccia, è ancora la probabile protagonista della
corsa clou, una condizionata, Premio Missoni, che sui 1600
metri della pista grande schiera nove soggetti al via. Per
qualità, le valide alternative sono Laguna Drive e Kylach Me
If U Can. Sale l’attenzione anche su un Futuro Anteriore che
ritorna in pista dopo una prolungata sosta. Due invece gli
handicap  discendenti  tra  le  sette  corse  in  programma.  Il
Premio Gucci, terza corsa, riserva i 1200 metri della pista
piccola ai 3 anni. Peace and Love sembra il migliore del
lotto, mentre No Way Out potrebbe essere la sorpresa. Flor
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Palida proverà a metterla sul ritmo. Ippica Nazionale abbinata
alla quinta corsa con gli anziani chiamati al confronto sui
1900 metri della pista sabbia. Il Premio Armani potrebbe avere
come protagonista Sympathyforzedevil o gli esperti del dirt
Samitri e Time Trial. Atteso in progresso Preston. Aspettando
San  Valentino,  l’Ippodromo  di  Siracusa  regalerà  momenti
d’amore  con  l’evento  “First  love  –  San  Valentino
all’Ippodromo”. Dalle ore 14:30 in poi, alle sette corse di
galoppo si alterneranno danze e giochi. Si testerà la sintonia
delle coppie che potranno anche ballare stili diversi insieme
ai professionisti della Beautiful Dance di Avola e della El
Paso Loco di Siracusa.

Pallanuoto,  A1.  Il  match
contro  la  Florentia,
Danilovic chiama a raccolta i
tifosi
Due  giorni  alla  sfida  tra  Ortigia  e  Florentia  alla
“Caldarella”.  In  vista  del  match  di  sabato  il  mancino
biancoverde Damjan Danilovic chiama a raccolta i tifosi. I
siracusani incontreranno la squadra toscana, una delle direte
rivali per la corsa salvezza, match valido per la quindicesima
giornata del campionato di serie A1 maschile, 2a di ritorno.
Gara  importante  perchè  in  caso  di  vittoria  gli  aretusei
aumenterebbero ulteriormente il distacco dai toscani, fermi a
4 lunghezze. Allenameni intensi in casa Ortigia, con doppie
sedute atletiche e tecnico-tattiche, anche oggi e domani. “Per
noi, quella contro la Florentia, è una gara fondamentale per
il  proseguo  del  campionato  –  ha  dichiarato  il  mancino
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biancoverde  Damjan  Danilovic.  All’andata  uscimmo  sconfitti
commettendo  alcuni  errori  banali  ma  non  avevamo  ancora
acquisito la giusta mentalità per affrontare la massima serie.
Negli  ultimi  due  mesi  siamo  cresciuti  tanto  e  lo  abbiamo
dimostrato  soprattutto  nelle  ultime  partite  giocate  contro
Canottieri  e  Brescia.  Ci  siamo  allenati  moltissimo  per
migliorare la fase difensiva ma anche tutto il gioco della
squadra, perché la pallanuoto si gioca in 13. Sappiamo che
bisogna lavorare ancora tanto ma da parte nostra non è mai
mancato l’impegno e ora siamo consapevoli di poter ottenere
anche qualche risultato in più. Sabato giocheremo per vincere
e  spero  che  i  tifosi  ci  sosterranno  in  massa  perché  la
“Caldarella”,  quando  è  piena-conclude-  ci  da  una  carica
eccezionale”.


